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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Freizeit und Sport -

Tagesordnung 1 Punkt 3 der öffentlichen Sitzung am 24.02.2005  

Vorlage Nr. 05-F-03-0023

Zukunft der Wiesbadener Schwimmbäder
Antrag der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 14.02.2005
Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,
Ob er in diesem Jahr ein Konzept zur (Teil-) Privatisierung der Wiesbadener Schwimmbäder 
vorzulegen plant.
Wenn ja:
Auf welcher Grundlage wird das Konzept erarbeitet?
Wird dieses Konzept in Kooperation mit der Landeshauptsstadt Mainz vorbereitet?
Werden die Erfahrungen der Landeshauptsstadt Mainz mit dem Taubertsbergbad in die 
Überlegungen einbezogen?
Wie ist der Stand der Beratungen über eine gemeinsame Bäderkarte Wiesbaden/Mainz als 
Vorstufe zu einer gemeinsam betriebenen Bäder GmbH?

Beschluss Nr. 0004

 
Unter der Zusage von Herrn Oberbürgermeister Diehl, dass eine kleine Arbeitsgruppe zur 
Bearbeitung dieser Thematik eingerichtet werde, findet der Antrag der Stadtverordnetenfraktion 
BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN vom 14.02.2005  betr.
Zukunft der Wiesbadener Schwimmbäder
seine Erledigung.
   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .02.2005
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Roßel
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .03.2005

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin
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Der Magistrat Wiesbaden,          .03.2005
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Dezernat I
mit der Bitte um weitere Veranlassung Diehl

Oberbürgermeister
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